

Bürger für Bornheim

[REDACTED]
[REDACTED] 53332 Bornheim

An den Ausschuss für Bürgerangelegenheiten

Herrn Vorsitzenden Thorsten Knott

Rathausstraße 2

53332 Bornheim

Bornheim, 27. August 2013

Sehr geehrter Herr Knott,

die in der beigefügten Unterschriftenliste angeführten Antragsteller beantragen nach § 24 Gemeindeordnung NRW, das nachfolgende Thema auf der Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten am 17. September 2013 zu behandeln:

Beibehaltung des Peter-Fryns-Platzes als Parkplatz

Wir beantragen hierzu,

- Die von der Verwaltung im Rahmen des „Probetriebs“ zum „Integrierten Handlungskonzept Königstraße“ beabsichtigte bzw. bereits durchgeführte Sperrung des Peter-Fryns-Platzes für den PKW-Verkehr zeitnah wieder aufzuheben und
- auf dem Platz auch nach einer eventuell erfolgenden Umgestaltung Parkplätze in mindestens heutiger Zahl bereitzustellen.

Eine ausführliche Begründung geben wir gerne mündlich im Rahmen der Sitzung.

Vorab begründen wir unseren Antrag damit, dass der „Probetrieb“ seit seinem Start die Berufsausübung der im Ort Bornheim ansässigen Geschäftsleute massiv beeinträchtigt. Die Einzelhandelsbetriebe haben zum Teil Umsatzeinbußen von bis zu 30 % in diesem Zeitraum zu verzeichnen. Diese Verluste gefährden Unternehmen im Bestand und sind damit ein Risiko für den Erhalt der Nahversorgungsfunktion der Geschäfte im Ort.

Die Testphase hat zudem gezeigt, dass die direkte Erreichbarkeit der Einzelhändler, Ärzte, Freiberufler und Gewerbetreibender auf und in der Nähe der Königstraße für den Fortbestand dieser Unternehmen von herausragender Wichtigkeit ist. Insbesondere die Patienten der in den letzten Jahren rund um den Peter-Fryns-Platz entstandenen medizinischen Einrichtungen sind auf diese angewiesen.

Zu dieser Erreichbarkeit gehört ein ausreichendes Parkplatzangebot in unmittelbarer Nähe. Zur Gewährleistung dieses Angebots ist der Peter-Fryns-Platz dauerhaft unverzichtbar.

Wir bitten Sie herzlich, zu der Sitzung alle in der Unterschriftenliste aufgeführten Petenten schriftlich einzuladen.

Vielen Dank.

Mit freundlichem Gruß

Bürger für Bornheim